
Sehr geehrte Damen,  

 

es hat mir auch in diesem Jahr wieder sehr viel Spaß gemacht, den Kindern eine 

Geschichte vorzulesen. Sie dürfen daher auch sicher mit mir im nächsten Jahr rechnen.  

Ich freue mich immer wieder die Reaktionen der Kinder zu sehen, wenn mal jemand 

anderes zu Besuch kommt. Bisher habe ich in allen Einrichtungen ausnahmslos gute 

Zuhörer gehabt, die sich aktiv an meinen Geschichten beteiligt haben. Ich versuche die 

Kinder natürlich auch so gut wie möglich aktiv einzubinden. Kinder haben deutlich mehr 

Phantasie als die meisten Erwachsenen und können daher Geschichten besser "leben" 

und "erleben". Sie lachen, sie sind angespannt, sie erschrecken sich und zeigen viele 

weitere Reaktionen, je nach Geschichte und Vorleser. Das sind u.a. auch die Gründe, 

warum mir das Vorlesen so viel Spaß macht. Ich hoffe den Kindern dadurch einfach 

Freude am Lesen zu vermitteln. Schließlich weiß ich aus privater und beruflicher 

Erfahrung, dass Lesen wichtig für ein zufriedenes Leben ist.  

 

Organisatorisch lief alles bestens.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Marc Smolarek 


